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Requerimento N2 0112/97 
	

Em 16 de Setembro de 1997 

CONVIDA O SR. GERALDO MENDONÇA JÚNIOR, CHEFE DO CENTRO. OPERATIVO 
DE CABO FRIO, A COMPARECER A ESTA CASA LEGISLATIVA PARA PRESTAR 
ESCLARECIMENTOS SOBRE OS CONSTANTES CORTES DE ENERGIA ELÉTRICA 
NO MUNICiPIO E QUAIS OS INVESTIMENTOS QUE A EMPRESA TEM FEITO 
PARA MELHORIA DOS SERVIÇOS 

Exmg Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Senhor Geraldo 
Mendonça Júnior, chefe do Centro Operativo de Cabo Frio, a 
comparecer a esta Casa Legislativa para prestar esclarecimentos 
sobre os constantes cortes de energia elétrica no Município e 
quais os investimentos que a empresa tem feito para melhoria dos 
serviços. 

SALA DAS SESWES, 6 de Setembro de 1997. 

Gustavo Anonin 	imarães Beranger 
r - Autor 

JUSTIFI 

público e notório que o Município de Cabo Frio, 
tem sofrido com os constantes cortes de energia elétrica. 

público também que após a privatização da CERJ, os 
cortes se tornaram mais frequentes sem que encontrassemos alguma 
explicação ou sem que a empresa trouxesse a público 
Justificativas para tais fatos. 

A Câmara Municipal de Cabo Frio, não pode ficar 
alheia à gravidade da situação e o convite, nos permitirá 
conhecer o que está ocorrendo e as providências que poderão ser 
tomadas. 

SALA DAS SESWES, lI de Setembro de 1997. 
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